



Anouck ACKER
"Chili, la poésie des extrêmes"
le mardi 27 janvier

Le Chili, une nature sublime, extrême et inhospitalière. Du Nord à 4600m d'altitude sur l'Altiplano andin jusqu'au Cap Horn, des hautes montagnes à perte de vue : la Cordillère des Andes. Deux océans violents qui se rencontrent au Cap Horn : le Pacifique et l'Atlantique. Au nord, un désert où la vie y est quasi impossible : l'Atacama. Au sud, sur 2 000 km, un hasard de fjords, de glaciers, inaccessibles bien souvent encore aujourd'hui : La Patagonie Chilienne.